



ECHOS DE LA PAROISSE

Le mot des trésoriers

Zoom sur les postes pastoraux

Le nombre de postes pastoraux à pourvoir et leur affectation à telle ou telle Église est de la compétence du conseil régional, en concertation, naturellement, avec les Églises locales.

Une fois nommé dans un poste, le pasteur est rémunéré par la région selon un barème national....

La contribution régionale de chaque paroisse a donc un impact direct sur le nombre de postes pastoraux et donc sur la possibilité de proposer des pasteurs dans chacune des Églises locales de notre région.

Pour la région PACA, le nombre de ministres en poste est de 23,5. Il faudrait 5 postes supplémentaires pour couvrir les besoins de toutes les paroisses. Mais, au vu de son budget actuel, la région n'a pas la capacité financière de pourvoir de nouveaux postes pastoraux. Ainsi, malgré leur versement régulier à la contribution annuelle, certaines paroisses n'ont pas de pasteurs depuis plusieurs années maintenant.

Ne pouvant se satisfaire de cette situation, le conseil régional a sollicité, cette année, l'ensemble des Églises locales pour qu'elles acceptent une augmentation de 2,5 % de leurs contributions pour l'année prochaine.

Compte tenu du déficit récurrent de notre budget ordinaire depuis de nombreuses années, le Conseil Presbytéral de notre paroisse n'a pas pu répondre positivement à cette demande, et à regret, n'a voté qu'une légère augmentation de 0,5% de notre cible pour la région.

Pourtant, nous devons constater que d'une part, nous sommes la seule paroisse de la région à avoir le privilège d'avoir deux postes pastoraux pour prêcher l'évangile et animer les activités périphériques et d'autre part, notre Église profite de la solidarité d'autres paroisses puisque le montant de notre contribution est inférieur au coût réel de deux postes pastoraux.

Nous ne pouvons plus accepter de continuer à dépendre de contributions d'autres paroisses. Vos dons et offrandes peuvent influencer directement sur cette situation et permettre, à notre Église, de verser une contribution à la hauteur de ces deux postes de pastoraux, indispensables à la vitalité et à l'équilibre de notre communauté.

Les Trésoriers du Conseil Presbytéral

EEUDF

C'est la rentrée des Eclaireurs Unionistes de Nice !!!

Pétillante, bouillonnante, énergisante, C'est la rentrée du groupe local de Nice des Eclaireurs Unionistes...

Après un été bien rempli pendant lequel les niçois ont participé au camp régional, la rentrée des éclaireurs et des louveteaux se prépare. La matériel est rangé, le planning se met en place, les responsables sont reposés.



Cette année, trois branches sont ouvertes :

- Les Louvettes et les Louveteaux - 8 à 12 ans Jouer et découvrir
- Les Éclaireuses et Éclaireurs - 12 à 16 ans - Construire et partager
- Les Aîné(e)s - 16 à 19 ans - Entreprendre et rencontrer

Chaque branche met en œuvre la méthode scout unioniste qui repose sur plusieurs axes, la vie en groupe où chacun trouve sa place, assume une responsabilité et développe son sens du service, le Jeu qui permet à la personnalité de se construire et au groupe de se souder, l'engagement sur des valeurs par la Promesse qui unit les 40 millions de scouts à travers le monde, la vie spirituelle, la progression personnalisée où chacun progresse à son rythme, la coéducation qui permet aux filles et garçons, jeunes et plus âgés ont à apprendre de leurs différences, et de s'épanouir ensemble dans le respect mutuel, enfin la vie dans la nature qui permet aux jeunes de connaître et d'aimer la nature pour mieux la respecter et la protéger. Faire vivre le scoutisme à nos enfants ne pourrait se faire sans l'engagement des responsables qui s'engagent bénévolement un weekend par mois et une partie de l'été.



Cette année notre équipe s'étoffe par l'arrivée de quatre nouveaux membres. Faire vivre le scoutisme unioniste ne serait pas possible sans le soutien de notre paroisse, du consistoire, de l'entraide et de tous les membres de notre communauté.

Nous avons aussi pu compter sur le soutien d'associations d'enfants des paroisses du consistoire mais aussi des enfants d'autres confessions. Les éclaireurs unionistes sont un mouvement de scoutisme protestant ouvert à tous sans distinction d'appartenance religieuse, sociale, politique ; nous vivons l'ouverture comme une richesse et la liberté de conscience comme une valeur essentielle du protestantisme.



Vous pouvez suivre tout au long de l'année nos activités en vous connectant sur notre site <http://eeudf.nice.free.fr>

Si vous souhaitez inscrire vos enfants, vous engager comme responsable ou comme cadre n'hésitez pas à nous contacter. eeudf.nice@free.fr

L'année débutera le 30 septembre date de notre réunion d'information et de notre premier weekend (les horaires et le lieu de la réunion seront disponibles sur notre site prochainement).

Les cadres du groupe local de Nice

Situation Financière



A fin septembre, le montant des recettes atteint 83 810 €. Cette somme représente 56% de notre budget, soit un retard de 28 177 €. Il nous reste à récolter 65 340 € avant fin décembre pour tenir nos objectifs de l'année.



Dons/Offrandes

Vous pouvez effectuer un versement à l'Église par une offrande anonyme, en espèces au cours du culte, par un chèque, par virement bancaire ou même par un don en ligne sur notre site.